

Elektrotechnik Geise spendete an weiterführende Schulen



Matthias Geise, Jochem Dahle, Wolfgang Kleffner, Ludwig Leßmann, Stefan Krüger, Willi Geise und Stefan Geise (von links).

Marsberg. Anstelle von Geschenken zum 50-jährigen Bestehen des Unternehmens (der Diemelbote berichtete) baten die Geschäftsführer Willi, Matthias und Stefan Geise ihre Gäste um eine Spende für einen gemeinnützigen Zweck. Der stolze Betrag

von 3000 Euro kam zusammen. Doch das war den dreien noch nicht genug. Sie stockten den Betrag auf 6000 Euro auf. Nun erhielten die weiterführenden Schulen im Stadtgebiet jeweils ein Viertel davon. Bei der symbolischen Übergabe nah-

men Jochem Dahle für die Realschule, Wolfgang Kleffner für die Franziskusschule Westheim, Ludwig Leßmann für die Gemeinschaftshauptschule sowie Stefan Krüger für das Carolus-Magnus-Gymnasium jeweils einen Scheck über 1.500 Euro entgegen.